



## RINGKASAN

ARIEF MUTARGAN. Tata Laksana Penerimaan Kedatangan Sapi Brahman Cross Australia di PT Lintas Nusa Pratama Kota Tasikmalaya. *Procedure of Arrival Acceptance of Brahman Cross Cattles from Australian at PT Lintas Nusa Pratama, Tasikmalaya City*. Dibimbing oleh SURYA KUSUMA WIJAYA.

Kebutuhan dan permintaan daging sapi nasional belum dapat terpenuhi sepenuhnya sehingga diperlukan keberadaan sapi impor dalam memenuhi pasokan daging. Hewan ternak umumnya akan mengalami kesulitan dalam masa adaptasi setelah ditransportasikan yang menyebabkan kegiatan kedatangan sapi setelah transportasi perlu perhatian khusus karena sangat berpengaruh pada tingkat stress dan kesehatan sapi nantinya. Kegiatan tersebut perlu persiapan dan *treatment* khusus yang harus dilakukan. Persiapan dan *treatment* kesehatan hewan bertujuan untuk pengoptimalan kebugaran hewan setelah transportasi serta meningkatkan kesehatan hewan dengan melakukan tindakan pencegahan penyakit. Laporan Akhir bertujuan untuk menguraikan tata laksana penerimaan kedatangan sapi impor Australia di PT Lintas Nusa Pratama Kota Tasikmalaya. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di Peternakan Sapi Potong PT Lintas Nusa Pratama Kota Tasikmalaya Jawa Barat. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan pada tanggal 3-26 Februari 2021 dilakukan pada pukul 07.00-16.00 WIB dan hari yang telah ditetapkan oleh PT Lintas Nusa Pratama.

Data yang dikumpulkan dalam penulisan ini terdiri atas data primer dan data sekunder. Data primer yaitu Pencatatan Pencatatan persiapan yang dilakukan pra kedatangan, prosedur dan alur kedatangan sapi di peternakan, alat dan bahan yang digunakan, *treatment* yang dilakukan dan perlakuan terhadap sapi yang mengalami gangguan Kesehatan serta data bobot badan pada bulan maret 2021. Data sekunder didapat dari data *recording* bobot badan dari pihak agen transportasi sebelum sapi diberangkatkan menuju peternakan. Data yang diperoleh dibahas secara kualitatif deskriptif dengan mendeskripsikan semua kegiatan yang dilakukan didukung dengan studi literatur yang relevan.

Persiapan dan *treatment* yang dilakukan oleh PT Lintas Nusa Pratama dalam menghadapi kegiatan penerimaan kedatangan sapi impor dari Australia terdiri atas pengecekan kandang, pemilihan kandang, sanitasi, fumigasi, persiapan pakan dan minum, persiapan *gangway* dan *unloading ramp*, pemeriksaan surat jalan transportasi, penimbangan, penurunan sapi, penggiringan dan pengandangan sapi. Kegiatan pasca transportasi yang meliputi persiapan alat dan bahan, penimbangan berat badan, pemasangan eartag pemisahan kandang, *recording*. *Treatment* yang dilakukan antara lain pemberian Injectamin<sup>®</sup> dan Dectomax<sup>®</sup> pada setiap ekor, serta pemberian Sulpidon<sup>®</sup> untuk sapi yang mengalami kepincangan dan Limoxin-25 untuk sapi yang mempunyai luka. PT Lintas Nusa Pratama menerima kedatangan sapi *Brahman cross* dari Australia pada tanggal 24 Februari 2021 dengan jumlah 400 ekor.

Kata kunci : *Brahman Cross* (Bx), Persiapan, PT Lintas Nusa Pratama, Sapi Impor, *Treatment*.